

LES ÉTATS GÉNÉRAUX DE LA BANDE DESSINÉE

COMMUNIQUÉ

Communiqué n°9
Mercredi 18 janvier 2017

Site : <http://www.etatsgenerauxbd.org/>

ANGOULÊME 2017

Rencontre : Auteur de BD, une profession en danger

La grande enquête des États Généraux de la Bande Dessinée auprès de 1500 auteurs a montré que leur situation socio-économique était souvent très précaire.

Afin d'avoir des données plus précises et plus fines sur les réalités de leur pratique quotidienne, une enquête qualitative est en cours auprès d'une vingtaine d'autrices et d'auteurs de plusieurs générations et divers niveaux de notoriété, mais qui se considèrent tous comme professionnels. Des sociologues et de jeunes chercheurs les interrogent sur leurs conditions de travail, leurs horaires, leurs revenus, leur protection sociale, etc.

Les premiers résultats permettent déjà, sans faire de misérabilisme, de confirmer de façon claire et étayée que la profession d'auteur de bande dessinée est en grand danger. Cette rencontre s'adresse donc aux professionnels mais aussi à tous les lecteurs qui voudraient mieux comprendre cette inquiétante situation. La présentation sera suivie d'un débat avec la salle.

Date : Samedi 28 janvier de 11h00 à 12h30

Lieu : Salle Nemo, CIBDI, 60 Avenue de Cognac, 16000 Angoulême.

Entrée libre dans la limite des 250 places disponibles.

Organisée par les États Généraux de la Bande Dessinée,
en partenariat avec la Cité internationale de la bande dessinée et de l'image.

la cité internationale
de la bande dessinée
et de l'image

RENDEZ-VOUS PRESSE : l'équipe des États Généraux sera disponible pour répondre à vos questions après cette rencontre. Pour toute autre demande de rendez-vous, veuillez utiliser le formulaire de contact : <http://www.etatsgenerauxbd.org/contact/>.